



Consejo Nacional Para Asuntos Bibliotecarios de las Instituciones de Educación Superior, A.C.

Dr. Enrique Fernández Fassnacht
Secretario General Ejecutivo
Asociación Nacional de Universidades
e Instituciones de Educación Superior A.C.
Presente

Distinguido Dr. Fernández

El Consejo Nacional para Asuntos Bibliotecarios (CONPAB - IES), hace patente su agradecimiento por la inclusión en el programa general de la XLII Reunión del CUPIA en el punto 6. Normatividad bibliotecaria en México: el caso del CONPAB-IES; hecho sin precedentes para nuestra asociación.

Hemos conferido esta honrosa participación, como expertos facultados en la temática al Mtro. José Alfredo Verdugo Sánchez de la Universidad Autónoma de Baja California Sur quien es el Vicepresidente actual y quien a partir del día 6 de junio 2014, asumirá la presidencia nacional para dar seguimiento a lo que haya menester; así como al Mtro. Sergio López Ruelas de la Universidad de Guadalajara, integrante de la Comisión de Honor y Justicia para dar fe y testimonio de la calidad de la información a presentar.

Tenga la gentileza de disculpar este cambio de expositor, ya que consideramos de vital importancia el seguimiento de las disposiciones e indicaciones emanadas de esta trascendental XLII Reunión Anual del CUPIA para el fortalecimiento de las bibliotecas universitarias del país.

Sin otro particular, le reiteramos las seguridades de nuestra más atenta consideración y le reiteramos nuestra gratitud por su comprensión.

Atentamente

Mtro. Saúl H. Souto Fuentes
Presidente 2012-2014
CONPAB-IES